

# Reisebericht 5, 29. Januar 2017 von Salome

Einleitung Mami:

Anfang Januar haben wir noch ein paar ruhige Tage bei unseren Freunden in Guayaquil verbracht. Wir haben den Pool im Garten genossen, die Stadt angeschaut, und - das Highlight für Salome - sie durfte mit ihrer Freundin einen Tag mit in die Schule. Sie musste dazu eine Schuluniform anziehen, und der Unterricht war in Spanisch, aber sie hat ganz schnell neue Freundinnen gefunden und ein paar ihrer Matheaufgaben gelöst.

Am 6. Januar sind wir nach Santiago de Chile geflogen, wo es einen Tag später weiter nach Sydney ging. Jetzt fahren wir mit unserem Wohnmobil entlang der australischen Südküste. Wir genießen die Badestrände und bestaunen die Weite in diesem Land, beobachten die für uns exotischen Tiere und die vielen Sehenswürdigkeiten. In Melbourne haben wir die ehemalige Klassenkameradin von Salome besucht, und die beiden Mädchen haben sich sehr über das Wiedersehen gefreut. Und selbstverständlich haben wir auch unsere Tennisasse vor Ort in den verschiedenen Public Viewing Areas unterstützt.

Bericht Salome:

4.1.2017: Gestern sind wir zu Hause geblieben. Wir sind in den Swimmingpool gegangen. Heute sind wir auf den Leuchtturm gegangen. Dort hat es viele Kanonen. Wir haben ein altes Segelschiff gesehen. Der Weihnachtsmarkt steht noch.



5.1.2017: Heute habe ich eine Schuluniform anziehen müssen. Ich bin mit Isabel in die Schule gegangen. Wir haben Schwimmen gehabt und Turnen.

